

## 校内みどりの学校～3年生（7月1日）

7月の訪れとともに、子供たちが楽しみにしている「みどりの学校」がはじまりました。

ここ2年間は、新型コロナウイルス感染症の影響から、プログラムを変更したり短縮したり、時期が変わったりするなど、子供たちにとって十分満足な活動とならない側面もありましたが、まずは3年生「校内みどりの学校」を計画通り実施することができました。

まずは、釧路駅前から、駅・市役所周辺など、釧路市の中心を探検し、後半は、「釧路市はじまりの地」ともいえる米町、南大通の街並み、厳島神社などを探検しました。厳島神社では、昨年に引き続きPTAゲストティーチャープロジェクトの一環として御協力いただいた、くしろ元町青年団長の菊池吉史様にお話を伺いました。

学校周辺から始まり、これまでに様々な地域を探検してきた子供たち、色々な場所を比べてみることで、釧路市の地域ごとの特徴に気付くことができたのではないのでしょうか。自分で計画を立て、目的をもって自分の足で歩くことで、学びへの実感を深めることができたのは、保護者の皆様の見守りのお陰です。ありがとうございました。



<子供たちが主体となって実施した「学年集会」の様子>



<昨年は実施できなかったキャンプファイヤー＆フォークダンスを行いました>



## 厚岸みどりの学校も出発！～5年生（7月4日）

今日はまぶしい晴天の下、5年生が「厚岸みどりの学校」に出発しました。仲間と初めての宿泊体験活動ですね！次回、様子をお知らせします！

